

MENSCHEN & KARRIEREN

Nachwuchs in der Küche



Drei neue Auszubildende lernen in der Münchner Platzl-Gastronomie, im Ayinger am Platzl und im Ayinger in der Au am Mariahilfplatz sowie im Restaurant Pfistermühle das Koch-Handwerk kennen / Foto: Platzl Hotels

Die Münchner Platzl-Gastronomie, die Wirtshäuser Ayinger am Platzl und Ayinger in der Au am Mariahilfplatz sowie das Restaurant Pfistermühle und der Bankettbereich, freut sich über drei neue Koch-Auszubildende.

Damit werden aktuell insgesamt zehn Nachwuchskräfte in diesem Lehrberuf bei den Platzl Hotels ausgebildet. Den Grund für die erfreulich vielen Bewerbungen und letztlich auch Zusagen sieht Nina Mahnke, Leiterin Personal- & Qualitätsmanagement, im zeitgemäßen Employer Branding: Hierzu zählt in erster Linie auch unser Arbeitgeber-Auftritt, den wir für interessierte Bewerberinnen und Bewerber unter